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Senhor Presidente"

O Yereador signatáno deste, solicita após dada âo

destinando 1.)afie do tTR arrecadado pelo municipio à RECUPER{ÇÃO
11445t-lTENÇÃO DAS ESTRADAS VICINAIS, NãO ObtiVEMOS SUCESSO,

nâ
icrnra resiutentai, se-ja encaminhacio ao Erecutivo &{unieipal Seeretaria de ütrr*s e
Transportes. o seguinte:

*Que sej* re{rlizaÍla vistori« minuciostt no interíor d* rnuntcipio, no que
d* respeíto às estrutdss t,icinaís, colocündo-*s eÍn c*ndições de Írrtfegitbíiid*de, **m serviç:os $e:

I )poírulonterto:

2 ) en c as c *l Ít{í *r€ nt ü,

3)drerugem:

4)roçodrt;

5línst*laçíio rie bxeiros.

Jtj§TIFIC:tTIYÀ:

Não temos dúvidas de qr"re esta adininistÍação ilunicipal, nestes irltirnos 3

anos e 2 meses iperíodo em que estamos curnprindo nosso mandato). vem recebendo desta Ca-oa-

um niunero expressir.o, alarmante e preocupante de pedidos de proviriências a respeito das *rás
ciindições das estradas do interior do rtunicípio. Tcda semana, durante as sessões crdinárias. a
pauta r,em à t*na, atrar'és de pedidos de prr:r,idências de TODOS üS \IEREAÜüRES.

Pois bem, vamos mais ula vez reiterar o prirneiro pedido de providências
deste Vereador. em 2021, que solicitava urna VISTORIA CONSTANTE nas estradas-. para
CONHECIMENTO DOS PROBLEMAS DE CADA REGIÀO e. entâo DESENVOLVER UM
CRONÜGRÂMÂ DE AÇÕES

Nâo podemos mais usar cie desculpas. como o tempo. âs chuvas, a i-alta de
serr,'idores e tantas outras que estamos fartos de our,ir. Queremos ações efetivas e. acima de tudo" c
cumpritnento de promessas de campanha onde, seu plano de governo primava peio produtor rural
proporcionando condiçôes t-avoráveis ac) esccamento da produção.

Vaie registraÍ que, por 3 vezes- insrstimos jiurto ao Poder Executivo. qr-ie

enviasse à Câmara projeto de Iei vrsando à criaçâo do Fundo de Apoio às Estradas Rurais-

conseguimos ao último pedido Íbi a resposta de qae o municipio jrí tem na Secretsritr de
um Ssruieto<ttivid«de destirtudo à recuperação tle esírudas e rubrícns Çüê, dentro
p*ssibílid*des Jin*nceírns e orçamenÍtÍrias, síío utiltiodus. Ressaitamos qlie, no ano de f021, r:
rnuniclpio arrecadou de ITR cerca de R§ 1.7,50.00ü"00 e flo ano de 2ü2i. quase 4 milhôes de reais.
Será elue tlma poÍceltagem elesse iilpcsto, anualmente arrecadado. não ajudaria a melhorar as
c*ndiçôes calamitantes das estradas iurars?
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Todos os dias ouvimos várias solicitações de produtores rurais e demais
usuários de todas as localidades, para que as estradas sejam patroladas, visto que são bastante
utilizadas e necessárias para a prestação de diversos serviços, sejarn daitrea da saúde e educação ou
seja para o homem do campo, por exemplo. Frisa-se que, em seguida se inicia a colheita e

escoamento de grãos, e se essas estradas se mantiverem como estão, quem arcarâ com os prejuízos
os mais diversos?

Voltamos a assinalar que, se g administração municipal, atraves da
Secretaria de Obras, não traçar uma meta de ATENÇÃO ESpECIAL CONTÍNUA, a Câmara
seguirá, semanalmente, apresentando pedidos neste sentido, pois não podemos ignorar que os
usuários das estradas rurais clamam por tê-las em boas condições de trafegabilidade.

Só lembrando que agoÍa foram contratadas 7.500 horas-máquina, sendo
2.500 de motoniveladora,2.500 de retroescavadeira e 2.500 de caminhão caçamba. Quem sabe a
promessa saia do papel e se torne uma realidade, contemplando todos que movimentam a economia
do municipio, tnesmo que esta "contratação" tenha acontecido num ano eleitoral.

Sala "Severino Sil l', da Càmara de Vereadores, 08 de março de 2024.
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